

Lausana, 5 febrero 2024

Estimados Miembros,
Queridos Amigos y Amigas de la Familia del padel,

Con grande placer, la Junta Directiva de la Federación Internacional de Pádel (FIP) quiere anunciar que la tercera edición del **Mundial de Padel de Veteranos** tendrá lugar en **La Nucía, Alicante (España)** del **15 al 20 de abril 2024**.

Tras analizar la solicitud presentada, la Junta Directiva de la FIP ha acordado asignar a la Federación de Padel de la Comunidad Valenciana (FPCV) la organización de este prestigioso evento.

Este proyecto cuenta con el respaldo pleno de la Federación Española de Padel (FEP) y, además, goza de un sólido apoyo institucional de la Comunitat Valenciana como tanto de la Diputación de Alicante.

Mas allá de la competición, esta será una ocasión especial para recordar con cariño y admiración a aquellas figuras y leyendas que han escritos paginas importantes de la historia de nuestro maravilloso deporte.

Dentro de los próximos días les enviaremos un dossier con todas las informaciones útiles del evento.

Quedamos a su disposición y deseamos con mucho entusiasmo recibir a ustedes y sus atletas en Alicante.

Atentamente,

Junta Directiva
Federación Internacional de Pádel (FIP)